



PEMILIHAN PARLEMEN PRANCIS

Presiden Prancis Emmanuel Macron, didampingi istrinya Brigitte Macron, memberikan suaranya pada putaran pertama pemilihan parlemen Prancis, di sebuah tempat pemungutan suara di Le Touquet-Paris-Plage, Prancis, Minggu (12/6).

Anak-anak Ukraina Kini Mengalami Stres dan Cemas

Anak-anak Ukraina alami perubahan kehidupan secara drastis sehingga stres dan cemas.

KIEV(IM)-Perang Rusia dan Ukraina telah berlangsung selama hampir empat bulan. Sejak Rusia melancarkan serangan pada 24 Februari, jutaan warga Ukraina telah melarikan diri ke negara lain. Di antara mereka yang melarikan diri adalah anak-anak dan perempuan.

UNICEF mencatat, 7,5 juta anak Ukraina telah melarikan diri ke negara lain. Mereka telah meninggalkan rumah, teman, keluarga, dan kehidupan mereka. Seorang remaja berusia 11 tahun, Natasya, melarikan diri dari kota asal mereka di Ukraina barat bersama ibu dan bibinya ke negara tetangga Rumania, sebelum mereka pergi ke Turki.

“Saya tahu ada perang di Ukraina, tetapi saya tidak yakin apa arti kata perang. Di Ternopil anak, kami telah menyiapkan ransel terlebih dahulu jika kami harus segera pergi. Suatu hari keluarganya memutuskan sudah waktunya untuk meninggalkan Ukraina. Saya tahu banyak orang-orang terbunuh,” kata Natasya, dilansir Aljazeera, Minggu (12/6).

Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengatakan, 90 persen warga Ukraina yang melarikan diri dari perang adalah wanita dan anak-anak. Pemerintah Ukraina tidak meng-

inkan sebagian besar pria berusia antara 18 dan 60 tahun untuk meninggalkan negara itu. Pemerintah mengharuskan mereka tetap berada di Ukraina untuk berperang.

Puluhan ribu orang telah melarikan diri ke Rumania melalui penyeberangan perbatasan ke Siret. Seorang anak berusia 6 tahun, Valerian, berasal dari wilayah Chernihiv dan tiba di perbatasan Siret bersama ibunya dan beberapa temannya. Valerian tiba di Siret setelah tiga hari bepergian. Kini, mereka sedang dalam perjalanan ke Jerman.

“Saya ingin sekali menjadi tentara seperti kakek saya,” ujar Valerian, sambil membuat senjata dari mainan LEGO saat menunggu setelah melintasi perbatasan.

“Saya suka bermain dengan LEGO dan membuat sesuatu, saya tidak membawa mainan apa pun, jadi saya senang menemukan LEGO di sini dan membuat senjata itu,” katanya.

Valerian menghabiskan dua hari di ruang bawah tanah sebuah gedung apartemen bersama keluarganya, setelah rumah mereka dibom dan putri tetangga mereka terbunuh. “Di kota kami, dulunya tempat seperti kilang, saya suka bermain di sana, sekarang tidak ada, Rusia menggembomnya,” kata Valerian.

Seorang psikolog anak untuk Save The Children, Ane Lemche, mengatakan, perang telah menenggelamkan masa kanak-kanak dan mengubah kehidupan mereka. Menurut Lemche, anak-anak mengalami perubahan kehidupan secara drastis sehingga beberapa dari mereka menderita stres dan kecemasan.

Lemche mengatakan, konflik, kekerasan dan ketidakamanan dapat memiliki efek psikologis yang besar pada anak-anak. Lemche mengatakan, anak-anak yang baru saja melarikan diri dari perang membutuhkan lebih banyak struktur di sekitar mereka, lingkungan yang tenang, dan orang-orang yang dapat membantu memahami perasaan mereka.

Sebagian besar keluarga yang melarikan diri dari Ukraina hanya membawa barang-barang yang paling penting. Beberapa keluarga melupakan mainan dan barang-barang lain milik anak-anak mereka. Lemche mengatakan, anak-anak yang melarikan diri dengan membawa barang-barang paling berharga, setidaknya dapat membantu untuk mengatasi kecemasan. Anak-anak dapat memeluk barang favorit mereka, sekolah-olah hidup mereka ada di dalam mainan, buku, atau benda favorit mereka. Menurut Lemche, barang itu mewakili sesuatu yang sangat dicintai oleh anak-anak.

Sementara anak-anak yang tidak bisa membawa sesuatu saat melarikan diri, langsung merangkul

mainan pertama yang ditawarkan oleh para sukarelawan yang menyambut mereka setelah melintasi perbatasan. Lemche mengatakan, anak-anak menggunakan mainan dan barang-barang lainnya untuk alasan yang berbeda ketika mereka melarikan diri dari perang.

Seorang anak yang berusia 11 tahun Masha dan berasal dari Kharkiv membawa mainan favoritnya yaitu sebuah bebek kuning yang diberi nama Mickey. Menurut Masha, mainan tersebut sangat populer di Ukraina. “Ini adalah mainan yang sangat populer di Ukraina dan saya sendiri yang merajut pullovernya. Saya senang tiba di sini dan bermain dengannya karena selama pelarian, bebek ini tetap berada di dalam tas kami,” ujar Masha.

Masha mengatakan, dia kegiatan favorit yang kerap dia lakukan selama tinggal di Kharkiv adalah bermain dengan anjing peliharaannya. Masha adalah siswa sekolah dasar kelas 5 dan sangat menyukai matematika.

Masha melarikan diri dari Kharkiv bersama keempat saudara laki-lakinya dan kedua orang tuanya. Mereka mengendarai mobil hampir sepanjang perjalanan. Tetapi kemudian meninggalkannya di sisi perbatasan Ukraina, karena mereka merasa orang-orang di Ukraina lebih membutuhkannya daripada mereka. Mereka kemudian menyeberangi perbatasan ke Siret dengan berjalan kaki.

Seorang anak lainnya, Yurii (6)

yang berasal dari Chernivtsi sangat suka menggambar dan bermain petak umpet bersama dengan saudara laki-lakinya. Dia melarikan diri dari Chernivtsi bersama ibunya, kedua saudara laki-lakinya, dan bibinya ke Portugal. Selama di pengungsian, dia menghabiskan waktunya dengan menggambar.

Ibunda Yurii, Tonya (29) adalah seorang guru bahasa Inggris. Tonya mengatakan, sebelum melarikan diri, dia berbicara kepada anak-anaknya bahwa mereka akan melakukan perburuan harta karun melalui berbagai negara serta menjelajahi wilayah baru. Tonya telah mengemas sejumlah barang-barang berharga, dokumen, air minum, dan obat-obatan. Dia sangat siap untuk melarikan diri dari perang di negaranya.

Seorang psikososial dan penasihat di International Medical Corps, Georgina Campbell, mengatakan, mainan atau barang-barang berharga yang dibawa oleh anak-anak ketika mengungsi dapat memberikan rasa aman bagi mereka. Terutama karena mereka berada di tempat baru dan asing Campbell menghabiskan waktu di sepanjang perbatasan Polandia dengan Ukraina. Dia tersentuh melihat banyak anak kecil bepergian sembari membawa koper kecil dengan mainan atau benda berharga. Campbell mengatakan, penting juga untuk memperhatikan gambaran atau imajinasi anak-anak yang melarikan diri dari perang. Campbell menemukan beberapa anak menggambar bom dan tank. ● tom

Inggris akan Adopsi Strategi Pangan Nasional Pertamanya

LONDON(IM) – Pemerintah Inggris akan menetapkan strategi pangan nasional pertamanya, Senin (13/6). Mereka akan fokus pada peningkatan produksi dalam negeri guna meningkatkan ketahanan pangan daripada mengatasi obesitas setelah rekomendasi untuk mengenakan pajak garam dan gula dalam makanan olahan ditolak.

Pemerintah Inggris mengatakan, agresi Rusia ke Ukraina telah memukul pasokan makanan dan menyebabkan harga melonjak. Hal itu turut menjadi alasan mengapa ketahanan pangan nasional perlu ditingkatkan. Dalam strategi pangan pertamanya, Inggris bakal mempertahankan tingkat produksi pangan di dalam negeri. Mereka pun akan berusaha meningkatkan produksi di beberapa sektor, seperti hortikultura serta makanan laut.

Pemerintah Inggris sudah menyiapkan dana sebesar 270 juta poundsterling untuk investasi inovasi di bidang pertanian hingga 2029. Perdana Menteri Boris Johnson mengatakan, strategi itu akan mendukung petani dan membantu melindungi pasokan makanan dari guncangan ekonomi di masa depan.

“Dengan memanfaatkan teknologi dan inovasi baru, kami akan tumbuh dan makan lebih banyak makanan kami sendiri, membuka lapangan kerja di seluruh negeri serta menumbuhkan ekonomi, yang pada akhirnya akan membantu mengurangi tekanan pada harga,” kata Johnson dalam sebuah pernyataan.

Partai oposisi di Inggris saat ini, yakni Partai Buruh mengatakan, pemerintah telah gagal menyampaikan lebih dari sekadar slogan baru dan pengumuman kembali pendanaan yang ada. “Inggris berada dalam krisis biaya hidup dengan harga pangan melonjak, upah riil turun dan pajak naik. Jelas sekarang bahwa pemerintah sama sekali tidak berambisi untuk memperbaiki kekacauan yang

mereka buat,” kata Jim McMahon, juru bicara lingkungan, pangan, dan urusan pedesaan Partai Buruh.

Pekan lalu Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres mengatakan, dampak konflik Rusia-Ukraina bagi dunia bisa semakin memburuk. Menurutnya, 1,6 miliar orang di berbagai negara bakal menanggung imbas perang antara dua negara bekas Uni Soviet tersebut. “Dampak perang terhadap ketahanan pangan, energi, dan keuangan bersifat sistemik, parah, serta semakin cepat,” kata Guterres saat mempresentasikan laporan kedua tentang dampak konflik Rusia-Ukraina, Rabu (8/6).

Dia mengkhawatirkan krisis yang bisa muncul sebagai konsekuensi perang Rusia-Ukraina. “Bagi orang-orang di seluruh dunia, perang mengancam untuk melumpuhkan gelombang kelaparan dan kemelut yang belum pernah terjadi sebelumnya, meninggalkan kekacauan sosial serta ekonomi di belakangnya,” ucapnya.

Guterres berpendapat, krisis pangan yang berlangsung saat ini terjadi akibat kurangnya akses. Namun tahun depan, hal itu bisa terjadi karena kekurangan pangan. “Hanya ada satu cara untuk menghentikan kumpulan badai ini: invasi Rusia ke Ukraina harus diakhiri,” ujarnya.

Ukraina dan Rusia adalah pemain besar dalam produksi pangan dunia. Menurut PBB, mereka mewakili 53 persen perdagangan global minyak bunga matahari dan biji-bijian, serta 27 persen gandum. Di Afrika, 25 negara mengimpor lebih dari sepertiga gandum mereka dari Ukraina dan Rusia.

Selain itu, Rusia dan Ukraina mengeksport 28 persen pupuk yang terbuat dari nitrogen dan fosfor, serta kalium. Konflik telah menghambat Ukraina melakukan pengiriman pasokan ke luar negeri. Sementara sanksi Barat telah mencegah Rusia mengeksport komoditas-komoditasnya. ● gul

Kim Jong-un Tindak Keras Pejabat yang Salah Gunakan Kekuasaan

SEOUL(IM) - Pemimpin Korea Utara Kim Jong-un dan para deputi tingginya telah mendorong tindakan keras terhadap para pejabat yang salahgunakan kekuasaan. Termasuk para pejabat yang melakukan “tindakan tidak sehat dan tidak revolusioner” lainnya.

Media pemerintah Korea Utara, KCNA pada Senin (13/6) melaporkan, Kim dan sekretaris senior Partai Buruh lainnya membatalkan langkah-langkah intensif melawan tindakan tidak sehat dan non-revolusioner. Termasuk penyalahgunaan kekuasaan dan birokratisme yang terungkap di antara beberapa pejabat partai.

“Kim memerintahkan otoritas komisi audit partai dan sistem pengawasan disiplin lokal lainnya untuk didukung untuk mempromosikan kepemimpinan monolitik partai,

dan kegiatan politik partai yang luas melalui sistem disiplin yang kuat,” kata KCNA.

Kim sebelumnya menyalahkan perjuangan melawan “praktik anti-sosialis” di dalam negeri dalam dua tahun terakhir, di tengah kekhawatiran rapuhnya perekonomian negara. Perekonomian Korea Utara telah terpuruk oleh penutupan perbatasan terkait pandemi Covid-19, sanksi PBB, dan kesalahan tata kelola pemerintah.

Beberapa ahli mengatakan, Korea Utara meningkatkan pembatasan mobilitas setelah mengkonfirmasi bahwa negara tersebut mengalami wabah Covid-19. Pada 12 Mei, Korea Utara mengakui varian omicron telah menginfeksi warganya. Korea Utara mengatakan, sekitar 4,5 juta orang atau lebih dari 17 persen dari

total 26 juta penduduk jatuh sakit karena demam. Negara tersebut mengklaim 72 orang meninggal karena demam.

Pakar asing secara luas meragukan wabah Covid-19 itu adalah yang pertama di Korea Utara. Para pakar percaya statistik yang diungkapkan di media pemerintah dimanipulasi untuk mencegah kerusakan politik pada Kim, yang memperkuat kontrol internal dan mempromosikan kepemimpinannya.

Dalam konferensi Partai Buruh minggu lalu, Kim mengklaim situasi pandemi telah melewati tahap “krisis serius”. Dia memerintahkan para pejabat untuk memperbaiki “kekurangan dan kejahatan dalam pekerjaan anti-epidemi”. Kim juga mengambil langkah-langkah untuk membangun anti-epidemi negara. ● ans



PENYIMPANAN BIJI-BIJIAN NIKA-TERA UKRAINA RUSAK

Kondisi penyimpanan biji-bijian Nika-Tera yang rusak, di tengah serangan Rusia ke Ukraina yang masih berlanjut, di Mykolaiv, Ukraina, Minggu (12/6).

Zelensky Klaim 40.000 Tentara Rusia Tewas

KIEV(IM) - Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan jumlah tentara Rusia yang tewas dalam perang sudah melewati 40.000 personel.

Klaim ini disampaikan Senin (13/6) saat perang sudah memasuki hari ke-109. Menurut Zelensky, angka kematian di pihak Moskow itu merupakan data hingga Juni ini. “Jenderal Rusia melihat orang-orang mereka hanya sebagai umpan meriam yang mereka butuhkan untuk mendapatkan keuntungan dalam jumlah—dalam tenaga manusia, dalam peralatan militer,” katanya.

“Dan ini hanya berarti satu hal: Rusia dapat melewati batas 40.000 tentaranya yang hilang pada bulan Juni. Tidak ada perang lain dalam beberapa dekade, mereka kehilangan

begitu banyak,” lanjut Zelensky dalam pidato hariannya, seperti dikutip Ukrinform.

“Tentara Rusia sedang mencoba untuk mengerahkan pasukan cadangan di Donbas. Tapi cadangan apa yang bisa mereka miliki sekarang? Tampaknya mereka akan mencoba untuk berperang dengan wajib militer yang kurang terlatih dan mereka yang dikumpulkan dengan mobilisasi rahasia,” imbuh dia.

Presiden Ukraina juga menekankan permintaannya untuk sistem pertahanan udara canggih dari negara-negara Barat.

“Hari ini adalah hari ke-109 perang skala penuh, tetapi bukan hari ke-109 kami memberi tahu mitra kami hal sederhana: Ukraina membutuhkan sistem pertahanan rudal modern,” paparnya. ● gul

Biden akan ke Saudi dan Israel Bulan Depan

WASHINGTON (IM) - Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden dijadwalkan melakukan perjalanan ke Arab Saudi dan Israel bulan depan. Gedung Putih juga berencana untuk mengumumkan perjalanan tersebut pekan ini. “Perjalanan Biden ke Saudi dapat mencakup pertemuan dengan Putra Mahkota Saudi Mohammed bin Salman,” kata sumber yang mengetahui hal tersebut, Minggu (12/6) waktu setempat.

Gedung Putih mengatakan Biden merasa bahwa putra mahkota adalah “paria” untuk perannya dalam pembunuhan lawan politiknya, jurnalis Washington Post Jamal Khashoggi, di Turki pada 2018. Pembunuhan Khashoggi di konsulat Saudi di Istanbul menodai citra putra mahkota sebagai seorang reformis. Pemerintah Saudi telah membantah keterlibatannya.

Kunjungan Biden kemungkinan akan ditunggui untuk memperkuat hubungan AS dengan Saudi pada saat Biden berusaha menemukan cara untuk menurunkan harga bensin di Amerika Serikat. Selain itu, Biden mengatakan kunjungannya ke Arab Saudi juga akan membahas keamanan nasional Israel.

Pejabat Israel mengatakan, bahwa pemberhentian Biden di Israel dan Tepi Barat pada perjalanan yang ditetapkan antara 14 dan 15 Juli.

“Komitmen dari Saudi tidak berhubungan dengan apa pun yang berkaitan dengan energi. Itu terjadi pada pertemuan yang lebih besar yang berlangsung di Arab Saudi. Itulah alasan saya pergi. Dan itu ada hubungannya dengan keamanan nasional bagi mereka – untuk orang Israel,” kata Biden kepada wartawan sebelum menaiki Air Force One, seperti dilansir laman Time of Israel, Senin (13/6).

“Saya punya program. Ini ada hubungannya dengan masalah yang jauh lebih besar daripada yang berkaitan dengan bagian energi,” ujarnya menambatkan.

Tidak jelas apa yang dimaksud Biden mengenai keamanan nasional Israel. Gedung Putih belum merampungkan tanggal untuk tur Timur Tengah, yang semula diharapkan berlangsung pada akhir Juni tetapi ditunda hingga Juli karena apa yang dikatakan seorang pejabat AS adalah masalah penjadwalan.

Juru bicara Dewan Keamanan Nasional Gedung Putih mengatakan, pihaknya masih memantapkan jadwal perjalanan Biden ke Saudi dan Israel. “Kami terus merencanakan perjalanan ke Israel dan Arab Saudi, tidak memiliki rincian perjalanan lebih lanjut untuk dikonfirmasi tetapi akan mengumumkan segera setelah kami melakukannya,” katanya. ● ans



CATWALK DI LONDON FASHION WEEK

Seorang model memperlihatkan suatu karya di acara catwalk University of Westminster MA Menswear di London Fashion Week di London, Inggris, Minggu (12/6).



**ICTSI
Jasa
Prima**

PEMBERITAHUAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN
PT ICTSI JASA PRIMA Tbk.

Dengan ini diumumkan kepada para pemegang saham PT ICTSI JASA PRIMA Tbk., berkedudukan di Jakarta Utara (“Perseroan”), bahwa Perseroan akan mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“Rapat”) pada hari Jumat, tanggal 22 Juli 2022.

Pemanggilan untuk Rapat tersebut akan dilakukan pada hari Kamis, tanggal 30 Juni 2022 melalui 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berperedaran nasional, situs web PT Bursa Efek Indonesia, dan situs web Perseroan sesuai dengan ketentuan Anggaran Dasar Perseroan serta akan dimuat juga dalam situs web PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (“KSEI”) selaku penyedia e-RUPS sebagaimana ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2020 tanggal 20 April 2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka (“POJK 15/20”).

Pemegang saham yang berhak menghadiri Rapat adalah para Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 29 Juni 2022 pukul 16.00 WIB, atau pemilik saldo rekening efek di Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia pada tanggal 29 Juni 2022, atau kuasanya masing-masing yang diberikan kuasa khusus untuk menghadiri Rapat.

Pemegang saham dapat mengajukan usulan atas mata acara Rapat dengan memenuhi ketentuan dalam Anggaran Dasar Perseroan dan Pasal 16 ayat (2) dan ayat (3) POJK 15/20. Usulan harus diterima oleh Direksi melalui surat tercatat disertai alasan serta bahan usulan atas mata acara Rapat dimaksud dan disampaikan paling lambat 7 (tujuh) hari kalender sebelum tanggal dilakukan pemanggilan untuk Rapat.

Informasi Tambahan bagi Para Pemegang Saham

Dalam rangka menghentikan laju transmisi/penularan pandemi Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) serta sesuai dengan Pedoman Pencegahan dan Pengendalian Covid-19 yang diterbitkan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, maka kami akan membatasi kehadiran para pemegang saham secara fisik dan karenanya mengimbau kepada para pemegang saham untuk ikut serta dalam Rapat secara elektronik melalui fasilitas eASY.KSEI atau memberikan kuasa secara elektronik melalui fasilitas eASY.KSEI yang akan disediakan oleh KSEI sebagai mekanisme pemberian kuasa secara elektronik (“e-Proxy”) dalam proses penyelenggaraan Rapat.

Fasilitas e-Proxy tersebut tersedia bagi pemegang saham yang berhak untuk hadir dalam Rapat sejak tanggal pemanggilan Rapat sampai sehari sebelum hari penyelenggaraan Rapat yaitu pada hari Kamis, tanggal 21 Juli 2022.

Jakarta, 14 Juni 2022
Direksi